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意見書 ９月定例会では意見書１件を賛成多数で可決し、国など関係機関へ送
付しました。

「全国森林環境税」の創設
に関する意見書

山村地域の森林吸収源対策の推進などは地球温暖化
防止や国土の保全、地方創生にもつながる。市町村
の財源の強化は喫緊の課題であり、「全国森林環境税」
導入の一日も早い実現を求めるため。

可決
（賛成８、
反対２）

陳情みなさんからの
９月定例会では陳情１件を常任委員会で審査し、結果は以下のとおりとなりました。

陳　　情 提 出 者 結果

「全国森林環境税の創設に関する意見書採択」に関
する陳情について

全国森林環境税創設促進議員連盟
会長　板垣　一徳

採択
（賛成3、反対1、
保留1）

※本会議で次のような討論がありました。

　

県で先行して税体制を作り、国見町にも県税から補助が
来ている。皆で森林資源・環境を守っていく趣旨であり、
全国一律にこの問題を考え、毎日どこかで起きる自然災
害をなくすためにも、森林環境税はぜひとも全国民の問
題として取り上げて成し遂げなくてはならないため、賛
成する。

　

すでに森林環境税は県民税に均等割で加算されており、
新たに同様の趣旨の税金が創設されることは二重課税と
なる。環境対策税については、地球温暖化のもととなる
化石燃料の大半を使用する大企業の責任も問われる。ま
た、二重課税の問題も検討しないままでの税制度の創設
には反対である。

※議長は採決に
　参加しない。

委員会での陳情の採択を受け、慎重審議を行い、意見書をまとめました。
議会に諮り可決されたため、意見書を提出しました。

採択に賛成 八島 博正議員 採択に反対 浅野 富男議員

議会傍聴をしてみませんか

詳しくは議会事務局へお問い合わせください。 
TEL 585-3295（直通）

次の定例会は12月５日
開催予定です

●手続きは簡単です！
　受付簿に住所・氏名などを記入するだけで気軽
　に傍聴できます。

●議案資料を準備します！
　議案審議がわかりやすくなるよう、傍聴者には
　議案資料を提供します。

｢私もひと言｣原稿を募集
　議会だよりにみなさんからの意見や要望、議
会を傍聴した感想などを掲載します。
　日頃から思ってい
ること何でも結構
です。字数は600字

（400字詰め原稿用
紙１枚半）程度です。
どしどしお寄せくだ
さい。

広報常任委員長　松浦和子
　　（事務局 ℡585−3295）
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議員 質問事項 ページ

渡辺　勝弘 ミサイル落下の可能性が少なくない状況での町の
対応は 14

佐藤　定男 今後の町債返済の見通しは 15

松浦　和子 道の駅来場者に町の魅力をアピールするべきでは 16

阿部　泰藏 農業ビジネス訓練所研修生の定住化に向けた取
り組みは 17

村上　　一 地方創生事業での優秀な人材を受け入れる環境
づくりを 18

浅野　富男
非核平和都市宣言の看板を掲げては

19
原発災害損害賠償について責任の所在の考え方は

村上　正勝 天候不順による被害農家への救済措置は 20

町
政
を
問
う
一般
質問

９
月
定
例
会

～７人の議員が登壇し、活発な議論を展開～

質問、答弁は要約して掲載しています。会議録全文は、町議会ホームページに
掲載予定です。［http://www.town.kunimi.fukushima.jp/groups/gikai/］

国見町議会ホームページ 会議録検索システム 会議録検索システムへ会議録検索➡ ➡ ➡


